

El programa Boulevard de Radio Euskadi se ha emitido en directo desde HUHEZI

27/05/2010

El 27 de mayo, un equipo de Radio Euskadi, con Dani Álvarez a la cabeza, se ha desplazado a Éskoriatza, a la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de Mondragon Unibertsitatea, desde donde ha emitido en directo el magazine matutino Boulevard. El curso pasado fue el turno de la Escuela Politécnica superior, en Arrasate.

Esta vez, a lo largo de la mañana, se han tratado varios temas relacionados con la universidad:

- Entrevista a losu Zabala, rector de Mondragon Unibertsitatea.
- Repaso a MU+ y Mondragon Unibertsitatea On Line, con Jose Luis Abaunz, Xabier Sagarna y Edurne Galindez.
- Estudios de grado.
- Movilidad de profesores y alumnos.
- Vida universitaria: MUittu y Servicio de Deportes.
- HUHEZI: traslado en el curso 2011-2012 de Comunicación Audiovisual a Aretxabaleta.
- Enpresagintza: 50 años de la facultad de Oñati.
- Eskola: nuevo centro de investigación en el Polo de Innovación Garaia.

A lo largo de la mañana, los alumnos de HUHEZI han podido observar cómo trabaja una unidad móvil de radio en directo.

Les ofrecemos la entrevista realizada por Dani Álvarez a losu Zabala,

rector de la universidad.

